
 
 

DEPARTAMENTO DE ENSINO 

Coordenadoria Técnico-Pedagógica 

Atendimento Pedagógico Remoto aos estudantes 

 

Data: 16/09/2020 – 15h às 17h 

Servidor(a)/Cargo que fez o registro deste formulário: Edilene Teles (Pedagoga) 

Servidores(as) que mediaram esta atividade/ Cargos: Edilene Teles (Pedagoga); 

Marcilia Maria Barbosa (Pedagoga); Fills Ribeiro (Assistente de Aluno) Iveline Lima 

(Técnica em Assuntos Educacionais) 

 

Ferramenta Utilizada: 

( X  ) Google Meet 

(   ) Aplicativo Whatsapp 

(   ) E-mail Institucional 

(   ) Outro. Qual? __________________________________________________ 

 

1. Atividade: 

(  X  ) Sala de Estudos 

(    ) Conversas de Sala de Aula com as Assistentes de Aluno 

(    ) Outro. Qual? __________________________________________________ 

 

2. Número de estudantes atendidos/ Cursos: 01 (um) estudante/ Curso Técnico 

Subsequente em Logística. 

 

3. Situações apresentadas pelos estudantes: A estudante relatou que foi contemplada 

para o segundo lote de entrega dos tablets, mas está muito preocupada porque tem 

apenas um celular com defeito e está em atraso na entrega de diversas atividades. Foi 

orientada a entrar em contato com o Gabinete para obter informações sobre a previsão 

de entrega de tablets do segundo lote, bem como informar a todos os professores por 

meio de comunicação oficial - e-mail institucional- a sua situação para que os docentes 

adotem os encaminhamentos que considerarem cabíveis neste caso. Foi passado o e-

mail institucional do professor Tulio, porque disse que não estava conseguindo se 

comunicar com ele. Foi informado, ainda, que nem todos os professores utilizam o 

aplicativo whatsapp, porque esta ferramenta não é a oficial. A aluna também relatou a 

sua preocupação sobre uma cirurgia que precisará ser submetida e a continuidade dos 

seus estudos. Informamos que nestes casos os alunos têm direito ao Regime de 

Exercícios Domiciliares (RED) se houver permissão do médico dela.  

 

4. Encaminhamentos adotados:  

 

5. Observações: Os membros do setor aproveitaram o tempo sem alunos na sala para 

discutir questões inerentes à elaboração da Nota Técnica sobre o ensino remoto no 

campus Caucaia. 

 

 



 


